

Holger Riedemann gewinnt den Schützenhauspokal

Auch in diesem Jahr schossen die Mitglieder des Deister Schützen Corps Feggendorf v. 1956 e.V. ihren Schützenhauspokal untereinander aus. Der ursprüngliche Pokal ging im vergangenen Jahr nach 16 Wettbewerbsjahren in den endgültigen Besitz des Vorsitzenden Wilfried Mundt über, nachdem dieser den Pokal fünf Mal gewinnen konnte. Von ihm wurde nun ein neuer Wanderpokal gestiftet, welcher dieses Jahr erstmals ausgeschossen wurde.

In einzeln ausgelosten Duellen traten die Mitglieder mit dem Luftgewehr -stehend aufgelegt- gegeneinander an.

In einer Vorrunde wurden die Teilnehmer für das Achtelfinale ermittelt. Nach Achtel- und Viertelfinale blieben vier Teilnehmer für das Halbfinale übrig. In den Halbfinals setzte sich Holger Riedemann nach einem Stechen gegen Frank Anders durch, in dem zweiten Halbfinalduell gewann Bettina Mundt gegen Wolfgang Mundt.

Das Finale entschied Holger Riedemann für sich, der diesen Wettbewerb nach 2012 bereits zum zweiten Mal für sich entscheiden konnte. Holger konnte im Anschluss als Sieger geehrt werden und den als Wanderpokal gestifteten Preis für ein Jahr in Empfang nehmen.